

Organización • Esperanza • Resistencia

Candidatura para las Primarias de Izquierda Unida a las Elecciones Europeas

Compañera, compañero:

Soy **Marga Sainz** y desde hoy **te pido el voto a la candidatura** que encabezo para representar a Izquierda Unida en las próximas **Elecciones Europeas**.

Me presento en una lista repleta de compañeras y compañeros que son auténticos referentes en movimientos sociales, del derecho a la vivienda o de la lucha feminista. También destacadas sindicalistas, compañeras de la Marea Verde, de la Marea Blanca, activistas de la solidaridad con Cuba, con Palestina o con el pueblo saharaui, así como personas con acreditada experiencia institucional.

En representación de muchas militantes, presentamos una candidatura **nítidamente rupturista**. Queremos hacer frente a los dictados de la Unión Europea, sin tibiezas ni ambages. Es el momento de afianzar las alianzas que más cuestionan las bases capitalistas e imperialistas de la UE. Y **esas alianzas están en el Grupo de la Izquierda Europea (GUE)**, con quienes hemos trabajado siempre, y con todas aquellas que se posicionan, no solo con palabras, sino también con acciones, en defensa de las causas en las que creemos.

Nos presentamos con firmeza ideológica, la que nos da ser representantes de la mejor tradición política y los valores que representan nuestra organización: Izquierda Unida.

Muchos son los retos que nos deparan estas Elecciones Europeas. Nos enfrentamos a una estructura cada vez más reaccionaria y neoliberal. La marca de la Unión Europea y sus gobiernos ha sido vulnerar nuestros derechos, precarizar nuestras vidas, esquilmar el planeta, maltratar a las migrantes y amparar el patriarcado. La gravedad de la situación requiere poder aportar certezas a nuestros pueblos. Ni el capitalismo verde, ni las buenas palabras, marcan el camino de lucha que necesitamos.



Por todo esto, queremos suscitar un debate dentro de nuestra organización sobre estas elecciones, sobre cuáles son nuestros posicionamientos ante ellas y sobre quiénes son los perfiles que nos pueden representar. Y vamos a dar el debate político desde el compañerismo y la confrontación de ideas, que son las señas de identidad de Izquierda Unida. Una Izquierda Unida que existe gracias al trabajo abnegado de su militancia. Una militancia que se merece también formar parte de las decisiones importantes.

Con organización, esperanza y resistencia. ¡Seguimos!

Organización • Esperanza • Resistencia